

Paris, le 30 mars 1993

44 39 48 38

Madame.

Hier soir M. Christian Mellon de la revue 'Projet' a téléphoné pour savoir s'il vous était possible de rédiger un article suite à la conférence que vous avez donnée à Chevilly-Larue qui a beaucoup intéressé les participants.

M. Mellon se réfère à un courrier qu'il vous aurait adressé le 7 février mais que je ne me rappelle pas avoir vu.

*Il m'est impossible en ce moment
d'écrire l'article. Je regrette,*

31 mars

*Va faire transcription de la bande, rédiger un article
et vous le soumettre pour approbation.*

